



Síguenos en Telegram t.me/GobiernoCfgos t.me/CienfuegosEncanta

Desde el 29 de abril no se reportan nuevos casos de COVID-19 en la provincia de Cienfuegos. Todos los pacientes diagnosticados con la enfermedad en el territorio ya han egresado del Hospital. Sin embargo, no se detiene la vigilancia. Este domingo fueron evaluados 4 controles de focos con la identificación de 6 nuevos sospechosos y 16 contactos.

Según la Doctora Arelys Crespo García, Jefa del Puesto de vigilancia de la Dirección Provincial de Salud Pública, hoy se recibió el resultado negativo del PCR realizado al estudiante angolano tras 28 días de su egreso, por lo que ya suman 12 las altas epidemiológicas.

En los centros de aislamiento permanecen 32 personas ingresadas, de ellas, 17 sospechosas, 15 contactos y 10 viajeros, “pues el sábado llegaron 6 de España y uno de Italia”, explicó Crespo García.

Con Infecciones respiratorias agudas (IRA) no asociadas a la Covid-19, son 53 los pacientes, todos dieron negativo al test de PCR en tiempo real.

Hasta el momento, han sido analizadas 3015 muestras en Cienfuegos y este lunes fueron

Cienfuegos sin nuevos casos de COVID-19 desde el 29 de abril. Todos los pacientes positivos dados de alta

- Última actualización: Lunes, 18 Mayo 2020 13:25

Visto: 10283

enviados 40 para el Instituto Pedro Kouri, de La Habana.

Con información de Radio Ciudad del Mar

[Acceda a toda nuestra cobertura del enfrentamiento a la COVID-19 en Cienfuegos](#)

Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)